



# 開魂

江別市立角山小学校  
学校便り  
第8号

平成26年10月14日発行

## 芸術の秋に入賞多数！角山小児童作品

校長 鈴木 俊之

校庭の木々の葉が落ちはじめ、秋が深まってきました。芸術の秋とも言われているこの季節、角山小の子どもたちが応募している各種コンクールに作品の結果が届き始めました。沢山の入賞の花が咲いています。最近の結果としては、「第2回こども陶芸展 in びえい」で3年生が協賛賞受賞。「MOM美術館江別児童作品展」では、1年生が市長賞、4年生が実行委員会賞、2年生が金賞を受賞。「アジア国際子ども映画祭北海道南ブロック大会」では、江別市長賞に1、2年生の作品が受賞し、淡路島に招待され本選に参加することとなりました。今後、更に沢山のコンクールへの入賞が期待されます。

作品に応募するまでには、多くの時間や手間がかかります。入賞するためには、しっかり構想を練って作ることや過去の入賞作品の良いところを吸収して作るなど、学びや工夫が必要です。「面倒くさい」と思っただけでは結果が出ません。「入賞したい」「つくるのが楽しい」と感じ、意欲的に取り組んでいく姿勢が必要です。小さな学校の角山小は、他の学校に比べて子ども同士で競い合う場面や子どもたちの世界が狭いため、強い気持ちや豊かな感性が育たないのではと心配されます。そこで角山小では、様々な活動を通して豊かな経験や人と関わる機会をつくっています。コンクールへの応募を通して広い世界とつながり、目標を持ち努力を積み重ね前向きに力強く進んでいける子どもを育てたいと考えています。人と競い合う場合も、共に向上していくことを大切にする賢くさわやかな心を持った角山の子どもを育てることが将来の生きる力につながると考えています。

先日、ノーベル賞を受賞した赤崎勇教授は、青色発光ダイオード（LED）を実現させました。教授は、研究で当たり前のことを貫いた結果であり「偶然ではなく必然の発見である」そして、教授は若者に「流行に乗らず、自分が好きなことをやりなさい」、「新しい研究に100%の自信や成功はありません。でも好きなことなら、なかなか結果が出なくてもあきらめずに続けることができますから。」と述べています。一人ひとりには、それぞれ持ち味があり、生きていく人生も違います。各種作品展への取り組みなどの豊かな経験を通して、自分の可能性に気づくことや課題の解決のために広い視野で努力をしていく力が育って行くと思っています。

アジア国際子ども映画祭には、各学級で作品に取り組み応募しました。その作品は、学習発表会で上映の予定です。多くの方々に観ていただきご覧いただければ幸いです。

### 市内一斉学校公開のお知らせ

☆日時：10月20日 9:00～15:00

☆公開：全学級



尚、5時間目は全校で取り組んでいる、「羊毛学習」発表会を行います。今年もたくさんの作品を市内在住の羊毛作家、土井なみさんを講師に招き作り上げました。

桜庭さんと作った歌の中にも出てきます『羊の毛の座布団』もあります。ぜひ、お越しいただき子どもたちの頑張りをご覧下さいませようお願い申し上げます。

# 各種受賞者紹介！

## 子ども国際映画祭作品『市長賞』受賞！

『わたしたちのゆめ』

1年 及川 花 実さん

2年 田邊 るみかさん

自分たちの夢を語り、一緒に歌を作ってく  
ださったシンガーソングライターの桜庭和  
さんへのインタビューを交えた作品です。

ご褒美として、「あわじしま」に招待されまし  
た。二人にとって、初めての飛行機旅行です。  
すばらしい経験になることを願っています。

映画祭に出品しました三作品は学習発表会で  
上映いたしますのでお楽しみにお待ち下さい。

## 羊毛

地域のトンデンファーム様から羊毛を寄  
贈していただきました。羊毛学習の材料とし  
て大切に使用させていただいております。

心よりお礼申し上げます。

## 本の寄贈

ライオンズクラブ様より、今年度角山小学  
校に30冊の本を寄贈していただきました。

贈呈式には、前期児童会長 川口谷 拓さん  
が出席しお礼の言葉を述べて参りました。

当日は、教育長さんの隣で大変緊張したと  
の感想でした。多くの場での経験を経て成長  
していく姿は頼もしいものです。

## 北光地区のコンサート

日時：11月9日（日）16：00～

場所：北光小学校体育館

桜庭和さんと一緒に「友情のあかし」を披露します。農耕  
体験でお世話になっている、北光地区の皆さんにすてきな  
歌声を届けられるように頑張ります。

## 桜庭和 冬のホールコンサート「ただいま」

日時：12月14日（日）18：00～

場所：道新ホール

今年は、桜庭さんをご縁があり、たくさんのコンサート  
に出演させていただきました。今年のラストは、札幌市に  
あります「道新ホール」です。700名が入る大きなホ  
ールになります。今から子ども達は、わくわくしています。

地域の皆様もコンサートを聴きにいらっしやいませんか？  
角山小の子ども達がすてきな歌声を響かせます！

## 第二回子ども陶芸 IN 美瑛

今年も作品を応募しました。昨年は、2名  
がモニュメント賞を受賞。今年は協賛賞を一  
名が受賞しました。授賞式にも出席。とても  
いい経験となりました。

賞をいただいた 及川雅利さんは、大会長  
である皆空窯の南先生と握手をしてきたと報  
告してくれました。テレビドラマ、『優しい時  
間』の窯の先生です。江別でも巡回展が行わ  
れますので、楽しみにしててください。

## いじめ・ネットトラブル

### 根絶メッセージコンクール

学校では、いじめやネットトラブルについて  
児童会で考えています。取り組みの一環として  
メッセージコンクールにも参加しました。

奨励賞 6年 川口谷 拓さん

「ネット上 人の気持ちが わからない」

## 碧の会 作品展のご案内

日時 10月18日（土）10時から20時  
19日（日）10時から17時

場所 千歳市民ギャラリー

角山小学校の児童の作品が展示されます。お近  
くにお越しの際は、是非足をお運びください。

# コンサート出演のお知らせ！

冬のホールコンサート  
Special Live 2014  
桜庭和 ただいま  
いつだって帰る場所がある。  
ただいまのために。  
ただ、今のために。

12月14日(日)  
開場17:00/開演18:00  
道新ホール  
札幌市中央区大通西3丁目  
道新ビル大通館8階

チケット  
前売り3,800円  
(当日4,300円)  
・音楽館(4丁目プラザ7階)  
・ローソン(全店)コード11797  
※全席指定  
※3歳以上チケット要  
(3歳未満でもお母様の場合はチケット要)

市総合文化 音楽部 Tel.011-221-0106